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上級学校について学ぶ① ～ ガイダンスが行われる ～ 

 6月21日（金）にキャリア教育の一環として上級学校について

のガイダンスが行われました。来年度に自分たちが直面する進路選

択に向けて、中学卒業後の進路にはどのような方向があるのかを具

体的に紹介し、高等学校の分類や特色なども確認しました。また、

今坂先生、大間先生、茶谷先生の高校時代の写真やエピソードも紹

介され、先輩方から進路選択に向けての極意を学ぶことができ、目

を輝かせて話に聞き入る姿が見られました。いよいよ半年後には受

験生です。このガイダンスをきっかけに、自分の将来について考え

るよい機会になったのではないでしょうか。生徒たちにとって大変

有意義な学習会となりました。 

 

上級学校について学ぶ② ～進路説明会に参加しました～ 

6月25日（火）にシグナスで「進路説明会」が行われまし

た。受験を控えた3年生の生徒・保護者を対象として行われまし

たが、2年生にも少しでも早く進路選択についての意識を持って

もらいたいと、この会に参加させていただきました。会では、県

内の7つの高等学校の先生方をお招きし、各学校の特色や現状、

中学時代につけてほしい力や高校を選択するにあたって必要なこ

となどについてお聞きすることができました。2年生の生徒にと

ってはとても新鮮で、2階の遠い席ではありましたが、食い入る

ように身を乗り出して聞いている姿がとても印象的でした。子ど

もたちの中には、すでに具体的な目標を持って頑張っている生徒

もおり、メモをとりながら高校生活に思いを馳せているようでし

た。その中で、私が特に印象に残った言葉をここで紹介したいと思います。 

♪ 高校の先生からお聞きした、印象に残った言葉 ♪ 

★金沢高等学校                            ★金沢学院大学附属高等学校              

・校訓「質実剛健（飾り気がなくて力強い様子）」       ・本気で勉強！全力で部活！  

・ノーチャイムで時間の管理力をつける。           ・新制服（知性と品格がコンセプト） 

・オリジナル手帳で生活習慣の確立を図る。 

 

★金沢龍谷高等学校                      ★金沢桜丘高等学校                  

・何を優先して決めますか？                 ・いしかわニュースパーハイスクール 

 ・今、何をすべきですか？・・今、目の前のことに全力で！   ・質実剛健 文武両道 

 ・力が伸びるきめ細やかな指導 ⇒ひとりひとりに寄り添う   ・ラーニングスペース（学習するための環境） 

 ・金沢駅なら一番通いやすい（無料バスに乗れる）       ・部活動も頑張るし、勉強も頑張る 

 ・修学旅行は、ハワイ                    ・３ｓ歩行 ３０ｋｍ完歩 



★星稜高等学校                    

・自学自創‥自分で未来を切り開く、コミュニケーション能力、国際社会に貢献 

 ・誠実にして社会に役立つ人間の育成（徳育・知育・体育） 

 ・GROW‼！SEIRYOの樹   ・GSP（プログラム）…土曜講座（年間8回） 

  思考力、判断力、表現力、コミュニケーション力…大学入試でも 

 ・高校合格はゴールでない。長い人生の通過点としての高校生活 

 

★遊学館高等学校                    ★北陸学院高等学校                  

・120周年を迎える伝統ある学校              ・あなたの使命を実現しよう Realize Your MISSION! 

 ・勉強合宿（３泊４日）…一日１０時間           ・どのような高校生、大学生、社会人になるのかが大切。 

 ・遊学講座（土曜日・年間１６回）             ・勉強プラス”もうひとつ” 

 ・フランス姉妹校（マリオカート対決） 

 ・東京と沖縄へ修学旅行 

 

 

★参加した生徒の感想★ 
・高校は受かってゴールではなく、その高校に入学してどんな高校生になるかが大切だとわかった。（①古屋敬丞） 

・興味を持てた高校が2つあった。進学に向けて、自分自身のやる気やモチベーションを維持し、高められるようにこれから頑

張っていきたい。（①葭田宗介） 

・高校は、自分で何かを決めることが多いので、興味の持てる授業や部活などがある高校へ進学したいと思いました。また、ゴ

ールではないと言うことを聞き、将来のことを考えた進路選択を行っていきたい。（①中嶋日菜多） 

・「毎日の学校生活をしっかり過ごす」「今、目の前のことに全力で」の話を聞き、今頑張っている部活や勉強、毎日の生活を

より良いものにしていきたいなと思いました。（②二木玲南） 

・国際交流の話やホームステイ、授業料のことや、きめ細やかなサポートのことなどたくさんのことを知ることができました。

私は、文系なのか理系なのかどっちに向いているかわからないので、今をしっかりと取り組み、将来の進路選択に役立ててい

きたいと思いました。（②寺沢紗愛） 

・高校に入るだけがゴールじゃないという言葉になるほどなと思いました。進路は、先の未来を予想して自分に合った選択をし

ていきたいと思いました。（②水上汐音） 

・自分は今までテスト期間だけ勉強することが多かったけれど、今後は積極的に自主学習を進めて、将来や進路に役立てていき

たいと思いました。印象に残った言葉は「今、目の前のことに全力」です。何をしたらいいか困ったときにこの言葉を思い出

して頑張りたい。（③犀藤源太） 

・進路説明会に参加し、もっと勉強を頑張りたいと思いました。また、人とのコミュニケーション能力を大切にしていきたいと

思いました。（③福田ひより） 

・正直、高校のことはあまり考えていなかったけれど、それぞれの高校が大切にしていることがわかってよかった。今まではテ

スト期間だけしか勉強してなかったので、将来に向けて、普段から少しずつ取り組んでいきたい。（③干場愛夢） 

・北陸学院高等学校の読書教育に興味を持ちました。私は読書が好きだし、初めて聞いた情報だったのでおもしろそうだと思っ

たからです。進学に向けて、メリット･デメリットを見つけて、じっくりと考えていきたいです。（④村田もも） 

・お話を聞くまでは「別にどこの学校もほぼ一緒だろう」と思っていましたが、それぞれの高校の特色に驚き、興味がわきまし

た。これからは、進学に向けて自分をしっかりと磨いて、今の自分よりももっと上の自分を目指してこれからも頑張っていき

ます。（④蔵野華音） 

・進路説明会では、多くの特色を聞くことができ、有意義な時間でした。高校入試までは1年半ぐらいあるけれど、基本的な学

力が必要だと言うことがわかった。これからは受験を身近に感じ、進路選択の時に自分の思いで選択できるように力をつけて

いきたいです。（④北川紗弥） 

・ノーチャイムの学校があることを知り、大人になってからも時間を自分でコントロールすることは大切だと思いました。自分

が行きたい学校に行けるように、今の勉強を頑張っていきたい。（⑤丹羽一智） 

・高校の先生からのお話の中で、友達が行くから自分もその学校に行くのではなく、行きたい高校へ行ってほしいという言葉が

印象に残りました。また、「今、目の前にあることに全力」という言葉に、私は勉強と和太鼓の両立に頑張っているのでこれ

からもその言葉を信じて取り組んでいきたいと思いました。（⑤村井悠愛） 

・たくさんの特色を知ることができました。中でも、金沢学院大学附属高等学校の芸術･デザインコースでは、専門の先生から

ご指導をうけることができることを知り、素敵だなあと思いました。（⑤松村美咲） 


